

# Startplätze werden versteigert

Leichtathletik Andrang zum Himmelgeist-Halbmarathon

835 Läufer wollten die Veranstalter wegen der in Himmelgeist endenden Bus-Linie 835 nur mitlaufen lassen. Jetzt werden es am 4. Juli wohl noch fünf mehr, denn obwohl der Lauf über die 21,1 Kilometer von Himmelgeist über die Fleher Brücke und über Neusser Gebiet über die Kardinal Frings-Brücke (Südbrücke)

zurück, längst ausgebucht ist, wollen die Veranstalter Fortuna und LG Himmelgeist noch fünf Startplätze über ihre Web-Site ([www.lg-himmelgeist.de](http://www.lg-himmelgeist.de)) versteigern. Der Erlös ist für eine karitative Einrichtung vorgesehen.

Der 6. Himmelgeist-Halbmarathon wird am 4. Juli bereits um 8 Uhr gestartet. **B.F.**